



Le SPIP 31/09 se mobilise à son tour !!

Réunis en Assemblée Générale, les agents du SPIP 31/09 ont décidé de se mobiliser face à cette nouvelle attaque du gouvernement à la Fonction Publique.

- **Réforme des retraites : on dit NON**
- **Réforme de la mobilité : on dit NON**

Les agents du SPIP demandent en revanche que la Garde des sceaux tienne ses engagements en poursuivant la mise en œuvre de la réforme statutaire des CPIP, en revalorisant la prime de sujétion spéciale à TOUS les personnels.

Les SPIP, tout personnel confondu, en ont marre d'être la dernière roue du carrosse de la DAP et ne pas être considérés comme des agents de l'Administration Pénitentiaire comme les autres.

Aujourd'hui, les agents du SPIP 31/09 ont décidé de poser les actions suivantes :

- Journée morte le 10/12/2019 jour du CTM
- Informations de la situation des SPIP auprès des autorités administratives et judiciaires ainsi qu'auprès des médias
- L'envoi systématique en signature de courriel de la phrase : « *Face aux réformes en cours, retraite et mobilité, nous réaffirmons les grands principes de la Fonction Publique et le SPIP 31/09 se mobilise pour la défendre !* »

Rappelons que le SPIP 31/09 fait face à des conditions de travail catastrophiques avec un sous-effectif chronique dans tous les corps, des locaux vétustes et inadaptés, un sentiment d'insécurité général avec plusieurs voitures brûlées devant les locaux de Toulouse. Face à un mal-être permanent des personnels, notre direction tout comme la DISP ou la DAP, alertés depuis plusieurs semaines, restent muets ce qui ne fait que renforcer notre sentiment d'être MEPRISES.

Muret le 06/12/2019

Ce tract sera rendu public